
Es wird beschlossen, die Niederschrift des Rates zum Tagesordnungspunkt 5, Absatz 2 
um folgende Sätze (fett gedruckt) zu ergänzen: 
 
….RM Zander-Wörner teilt hierzu mit, dass Herr Schmitz wegen der Kastanie bereits 
Kontakt mit Herrn Dreiner aufgenommen habe. 
Herr Dreiner führt aus, dass der Antrag betr. „Kastanie“ als Eingabe im 
Bauleitplanverfahren aufgenommen worden sei und im Verfahren geprüft wird. 
Planungsziel sei es, die Kastanie zu erhalten. 


